



Pièces	6 Pièces
Superficie	437 m²
Référence	2983463
Prix	450 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Gros travaux structurels et renovations a prévoir - situé dans le charmant village de seillans, maison de village à rénover, offrant une magnifique vue panoramique sur les collines environnantes et le village. Sur 4 niveaux, la maison se compose au rez de chaussé : d'un hall d'entrée, d'une cave, et d'une chambre. Au premier étage se trouvent une chambre et une salle d'eau ; accès au jardin avec piscine. Le deuxième étage offre 2 chambres, un bureau, une buanderie et une salle de bains. Le dernier étage se compose d'un spacieux et lumineux séjour avec accès à une grande terrasse offrant une ...

Major structural work and renovations to be planned - located in the charming village of seillans, village house to renovate, offering beautiful panoramic views on the surrounding hills and the village. On 4 levels, the house is composed on the ground floor of: an entrance hall, a cellar and a bedroom. On the first floor : a bedroom and shower room. Access to the garden with pool. On the second floor : 2 bedrooms, an office, a laundry room and a bathroom. On the last floor you can find a spacious and bright livingroom with access to a terrace offering a panoramic view on the hills. Equipped ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

